

TURBOLENT

Achtung, der Turbo setzt von der ersten Minute an ein! Und das nicht nur auf der Bühne - denn der Name ist Programm. Angetrieben wird die Turbo-Rock-Punk Formation, von Jeroen am Schlagzeug und erhält durch Dirk am Bass den richtigen Druck. Mit Mirko und Marco an den Gitarren und Mikros, bekommt die Spritztour Ihren turbulenten mitreißenden Gitarrensound und wird durch eingängige Melodien richtig eingestimmt. Die ehrlichen deutschen Texte sind aus dem Leben, der Liebe und der Gesellschaft, niemals beleidigend, aber immer auf dem Punkt. Denn wenn es durch den Saal schallt „Ich will Gitarren die mich tragen und ein Bass der mich zerockt, ich will Drums die mich erschlagen und eine Ehrlichkeit die schockt.“, bekommt man genau die Energie, die man erwartet.

Ihre turbulenten Spritztouren haben sie dabei bis nach Holland auf ein Festival gebracht und treiben sie immer wieder in Clubs und auf Festivals in und um Hamburg. Mit der aktuellen 2ten EP „Heroin“ ist der Tank befüllt und wird mit Spotify und Co. auf Geschwindigkeit gebracht. Das zum Titelsong „Heroin“ entstandene Musikvideo sorgt für den nötigen Schub. Wer wissen will, wo Turbolent gerade wieder einen Gang höher schaltet, schaut am besten bei Facebook, Instagram, Youtube oder auf www.turbolent.net vorbei. Und egal wo und wer Ihr seid, Turbolent nimmt Euch immer mit „Auf dem Weg“.

